



AM  
MANDA PROPERTIES  
REAL ESTATE

**3 Pièces**

**110 m<sup>2</sup>**

**Réf. 25-8540VFF**

**1 260 000 €**

**Le Cannet**

Appartement à vendre (06110)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Bienvenue dans ce joyau du Cannet résidentiel, où le luxe rencontre le raffinement. Cet appartement de 110m<sup>2</sup> a été entièrement rénové pour offrir une expérience de vie incomparable. Caractéristiques de la Propriété : Raffinement Exceptionnel : Dès l'entrée, vous serez séduit par l'élégance et le charme de cet espace, méticuleusement conçu pour répondre aux plus hautes exigences de confort et de style. Vaste Séjour et Cuisine Ouverte : Le spacieux séjour et la cuisine ouverte offrent un cadre idéal pour recevoir et profiter de moments de convivialité en famille ou entre amis. Chambres Luxueuses : ...

Welcome to this jewel of residential Cannet, where luxury meets refinement. This 110m<sup>2</sup> flat has been completely renovated to offer an incomparable living experience. Property Features : Exceptional refinement: From the moment you enter, you'll be seduced by the elegance and charm of this space, meticulously designed to meet the highest standards of comfort and style. Spacious living room and open-plan kitchen: The spacious living room and open-plan kitchen provide the ideal setting for entertaining and enjoying moments of conviviality with family and friends. Luxurious Bedrooms: With two ...

## AMANDA PROPERTIES - CANNES

93, boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

